

Califican eurodiputados de inaceptable plan de Estados Unidos para palestina



Bruselas, 12 feb (RHC) El Grupo Confederal de la Izquierda Unitaria Europea/Izquierda Verde Nórdica en el Parlamento Europeo, calificó de inaceptable e ilegal el plan de Estados Unidos para Oriente Medio.

En su cuenta en la red social twitter, precisó el grupo que el parlamentario llamado Acuerdo del Siglo, al que consideran una vergüenza, daña los esfuerzos hacia la paz, legitima el acaparamiento de tierras israelí y viola el derecho internacional.

De igual modo exigió que la UE; Unión Europea defienda la paz en la región y un Estado palestino soberano, viable y contiguo.

Desde el pasado 28 de enero, cuando Washington presentó la iniciativa, con la anuencia de Israel, eurodiputados de izquierda demandan al bloque comunitario acciones concretas a favor de un Estado palestino y el fin de un acuerdo de asociación con Israel.

La UE reiteró su compromiso con una solución de dos Estados negociada y basada en las fronteras de

1967, al declarar que el pacto se aleja de los parámetros acordados a nivel internacional y expresar preocupación por el interés de Israel en el valle del Jordán y otras partes del territorio palestino ocupado de Cisjordania.

Por su parte, en el Consejo de Seguridad de la ONU, muestra una postura casi unánime con respecto a la cuestión palestina: apuestan por la solución biestatal.

La víspera, todos los integrantes de ese órgano de 15 miembros, a excepción de Estados Unidos, defendieron el multilateralismo, el diálogo entre las partes y el apego a las resoluciones de la ONU para lograr estabilidad en esa región.

El controvertido plan de paz para el Medio Oriente, propuesto por Washington y Tel Aviv, ocupó una sesión abierta del Consejo en la cual participó el presidente palestino, Mahmoud Abbas.

Tal iniciativa propugna la anexión por parte de Israel de los asentamientos ilegales, otorga la soberanía del estado judío sobre el Valle del Jordán y prohíbe el regreso de los refugiados palestinos.

Pero los miembros del Consejo coincidieron en que la solución de dos Estados es la vía para alcanzar la paz entre israelíes y palestinos, como defienden las resoluciones de la ONU.

Asimismo, el presidente palestino rechazó el plan anunciado a finales de enero por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu.

Tal proyecto intenta legalizar lo que es ilegal: la ocupación de Israel en Palestina, la construcción de asentamientos de los colonos y la confiscación y anexión de tierras árabes, recalcó Abbas al intervenir en el Consejo.

Ese plan o cualquier parte del mismo no puede considerarse una referencia internacional para las negociaciones entre palestinos e israelíes, aseveró.

Según denunció el titular árabe, la iniciativa de Trump parece ser un regalo para la ocupación de Israel, "busca transformar nuestra patria en campamentos fragmentados y anular los derechos de los palestinos".

Pretende perpetrar la anexión por la fuerza militar y el anclaje de un sistema de apartheid, subrayó.

Al pueblo israelí quisiera decirles que ni la construcción de asentamientos ni el gobierno militar sobre otras personas brindará seguridad y paz a los judíos, añadió.

"Solo tenemos una opción: ser socios y vecinos, cada uno en su estado independiente y soberano".

Abbas aseguró que la Autoridad Palestina está preparada para iniciar de inmediato negociaciones con Israel bajo el patrocinio del Cuarteto (compuesto por Estados Unidos, Rusia, la ONU y la Unión Europea) sobre la base de resoluciones internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214287-califican-eurodiputados-de-inaceptable-plan-de-estados-unidos-para-palestina>



Radio Habana Cuba